



Viaje oficial a Japón

El Ministro Jordi Hereu se reúne con las aerolíneas japonesas JAL y ANA para ampliar las conexiones aéreas directas con España

- El titular de Industria y turismo también ha mantenido un encuentro con el Ministro del Territorio, Infraestructuras, Transporte y Turismo japonés, para seguir impulsando las relaciones económicas y el turismo entre ambos países
- La oficina española de turismo en Tokio (Turespaña), ha cumplido en mayo de este año 50 años de actividad en Japón

15 de mayo de 2025.- El Ministro Jordi Hereu, que este 16 de mayo participa en los actos del Día Nacional de España en la Expo Osaka 2025, ha mantenido este jueves, 15 de mayo, diversos encuentros para reforzar la cooperación comercial, industrial y turística con Japón.

En la mañana de hoy, acompañado por la Secretaria de Estado de Turismo, Rosario Sánchez, y el embajador de España en Japón, Iñigo de Palacio, el Ministro ha mantenido encuentros con directivos de las dos principales aerolíneas del país, Japan Airlines (JAL) y All Nippon Airways (ANA) para trasladarles el interés y el apoyo de España al establecimiento nuevas conexiones aéreas directas entre ambos países, además de los tres vuelos semanales que actualmente operan Iberia y JAL en código compartido.

En este sentido, el Ministro ha destacado que el número de visitantes de Japón a España se incrementó el pasado 2024 un 32% respecto al 2023, alcanzando más de 410.000 viajeros. Al mismo tiempo, el número de turistas españoles en Japón también ha crecido considerablemente, con un incremento en 2024 del 40% respecto a la situación prepandemia. Razón por la cual, ha indicado que este refuerzo de las conexiones aéreas sería positivo para ambos países.

Reunión de trabajo con el ministro de Turismo nipón

Posteriormente, durante el encuentro con el Ministro del Territorio, Infraestructuras, Transporte y Turismo, el Sr. Hiromasa Nakano, además de reiterar esta petición, Hereu ha destacado que Japón y España son dos países líderes en atractivo y competitividad turística.

Asimismo, el titular de Industria y Turismo ha subrayado que Japón es un socio fiable y prioritario para España, con el que mantenemos una larga trayectoria de amistad y colaboración. Por esta razón, ha trasladado su ofrecimiento para reforzar la cooperación económica, empresarial y turística entre ambos países, especialmente en el actual contexto geopolítico.

Encuentro con empresas japonesas y españolas

Por otro lado, Hereu también ha mantenido un encuentro de trabajo con empresas japonesas y empresas españolas con inversiones en el país, principalmente de los ámbitos industrial y turístico, en el que han analizado el contexto actual y las posibilidades de seguir ampliando la colaboración económica y comercial entre ambos países.

El Ministro ha destacado durante el encuentro el buen momento que atraviesan las relaciones entre ambos países, como demuestra la reciente reunión mantenida por el Comité Bilateral de Cooperación Empresarial España-Japón.

En este sentido, además de expresar el apoyo a las empresas españolas que actualmente cuentan con inversiones en Japón, Hereu ha invitado a las firmas japonesas a seguir invirtiendo en España, aprovechando las oportunidades que ofrece el país, la apuesta por la reindustrialización y el apoyo de las líneas de política industrial, donde ha destacado el papel de los PERTE.